

Liebe Leser/Innen!

Sie ist da! „Fortschritt“ – die neue Zeitschrift für Jugendliche und über Jugendliche.

Von September bis Juli sind wir mit euch in vielen Alltagssituationen – zu Hause, in der Schule im Urlaub, auf dem Lande und in der Stadt.

Bei jedem Wetter bei Regen und Sonne, bei Gewitter und Schnee. Wir schreiben über eure Wünsche und Träume, über eure Ängste und Probleme. Alles ist wichtig für uns. Wir interessieren uns für eure Familie, Freunde, Klassenkameraden und Lehrer. Wir bringen auch Berichte, Reportagen, Meldungen, Interviews und Kommentare aus aller Welt. Für Rätselfreunde haben wir Spiele und Quizaufgaben vorbereitet. Jeder findet bei uns etwas für sich.

Viele Spaß wünsche euch das
Redaktionsteam